
Protokoll Vorstandssitzung Reitfreunde Börzow e.V. 
 

Datum: 17.01.2020, 19 Uhr in Barendorf bei Julia Bade 
Teilnehmer: Julia Bade, Theresa Timm, Nicole Wehmer, Maik Kolke, Hans Freitag, Sascha 
Brunner, Sabine Dörre-Brunner 
 
Top 1: Reiterball am 22.02.2020 
Für den geplanten Reiterball haben sich bisher außer den Vorstandsmitgliedern noch keine 
Eltern angemeldet. Als Ursache wird vermutet, dass der Termin am Ferienende und kurz vor 
Rosenmontag liegt, so dass viele Familien bereits andere Feierlichkeiten im Kalender haben.  
Die Reitlehrerinnen werden eine Nachricht in die Whatsapp-Gruppen schicken mit der Frage 
an die Eltern, ob grundsätzlich Interesse an der Veranstaltung besteht und eine 
Terminverschiebung gewünscht wird. 
 
Weiterhin wurde für die Organisation der Feier besprochen: 

- Ronny übernimmt die Aufgabe eines DJ’s (100€). Familie Kolke mietet eine 
Musikanlage und Lichteinheit (ca. 150€) 

- Fleisch wird über die Fa. Rump (Kock) in Grevesmühlen bestellt: 3 Sorten – 
Hähnchenbrust, Krustenbraten und Kasseler im Blätterteig (Bestellung übernimmt 
Sabine) 

- Rabea und ein Schwager von Maik sind bereit, am Abend zu kellnern (jeweils 50€ für 
den Abend) 

- Hans kümmert sich an dem Abend um das Büffet (Aufbau, etc) 
- Julia besorgt weiße Papiertischdecken und Sevietten sowie Deko 
- Andrea wird gefragt, ob sie Getränke in Kommission bestellen kann 
- Mit Steffen Jahnke ist zu klären, ob ein Netzwerkzugang für die Musik besteht 
- Für die Tombola ist noch ein Essengutschein für 2 Personen zu besorgen (Wert 50€ 

beim Griechen in GVM) 
- Treffen zur Vorbereitung am 22.02. ist um 15 Uhr 

 
Top 2: Jahreshauptversammlung 

a) Vorstandswahlen 
Die anwesenden Mitglieder erklären sich bereit, sich erneut zur Wahl zu stellen. 
Theresa wird, im Falle einer Wiederwahl, die Aufgabe der Jugendwartin 
übernehmen. Es soll an einer Jugendordnung für den Verein gearbeitet werden und 
ein bis zweimal pro Jahr eine Jugendversammlung stattfinden. 

b) Nicole erstellt in Kürze den Kassenbericht 
c) Julia informiert über ihre Tätigkeit als Elternvertreterin 
d) Die Reitlehrerinnen werden gebeten, über ihre Arbeit mit den Reitgruppen in 2019 

und die Vorhaben in 2020 kurz zu berichten 
e) Es ist beabsichtigt, vor den Sommerferien Reitprüfungen anzubieten. Hierzu werden 

sich Andrea und Sabine noch absprechen 
f) In 2020 ist geplant, Platten auf den Shettypaddocks zu verlegen. Auf der Messe 

Hansepferd (gemeinsamer Besuch am 25.04.2020) sollen Preis eingeholt werden. 
Weiterhin wird vermutlich die Stromleitung gelegt werden. 
Die Außenzäune sollen mit festen Holzlatten versehen werden. 
Eine Heuraufe ist für das neue Shettypaddock neben dem Reitplatz anzuschaffen, 



weil aktuell viel Heu breitgetreten und hierdurch wegzuwerfen ist. 
Anzuschaffen sind weiterhin Sattelgurte und Sättel für Baffelo und Teddy) 

g) Die Eltern sind darauf hinzuweisen, dass die Kinder pünktlich gebracht werden 
müssen. Absagen haben rechtzeitig bei den Reitlehrerinnen zu erfolgen. 
Die Reitlehrerinnen werden gebeten, nicht zu häufig den Unterricht zu verschieben. 
Zusammenlegung von Reitstunden kann nur erfolgen, wenn alle Eltern damit 
einverstanden und dieses für den Tag einrichten können. Durch die Zahlung des 
Monatsbeitrages haben alle einen Anspruch auf den für den Tag festgelegten 
Reitunterricht.  
Die Raucher:innen unter den Eltern sollen auch dieses Jahr wieder belehrt werden 
über das Rauchverbot am Stall. 

 
Top 3: Sonstiges 

- Der Termin für das Osterfeuer muss auf den 28.03.2020 vorverlegt werden, weil 
Sascha und Sabine am 04.04. nicht da sind.  
Für den 28.03.2020 ist auch ein Arbeitsdienst geplant. Idee ist, dass die Eltern von  
14 – 17 Uhr Arbeitsleistungen erbringen während die Reitlehrerinnen mit den 
Kindern den Osterausritt machen. Im Anschluss daran findet dann das Osterfeuer 
und gemeinsames Suppe-Essen statt. Hans kocht 2 Suppen (mit und ohne Fleisch).  

- Als Ostergeschenk für die Kinder wird folgendes in Erwägung gezogen: T-Shirts mit 
Vereinslogo, Schlüsselbänder oder Trinkflaschen. Maik holt hierzu Preise ein.  

- Bei der Aktion „Scheine für Vereine“ von Rewe sind 3700 Punkte 
zusammengekommen. Entsprechende Prämien wurden ausgewählt und werden von 
Marie bestellt (Bank, Spielmaterial, Schwungtuch, Decken). 

 
 
Die Sitzung wird um 22 Uhr beendet. 
 

 
 
Sabine Dörre-Brunner 
 


